



Comunicado no. 068
Ciudad de México, 15 de junio de 2022

Reforzará IPN sensibilización sobre la violencia de género en sus unidades académicas

- **La Unidad Politécnica de Gestión con Perspectiva de Género efectuará dos diplomados sobre la prevención y atención de casos de violencia de género**
- **El politécnico tiene herramientas, como el Protocolo para la Prevención, Detección, Atención y Sanción de la Violencia de Género para erradicar este fenómeno Social**

Para reforzar la sensibilización sobre la prevención y atención de la violencia de género en sus unidades académicas, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) realizará el taller "Construyendo un Politécnico Libre de Violencia Hacia las Mujeres", dirigido al personal directivo y académico.

El director de Formación e Innovación Educativa del IPN, José Armando Rodríguez Mena, informó que iniciará el 5 de julio y pretende constituirse en un espacio de diálogo e intercambio de experiencias enfocado a la prevención de la violencia de género en las escuelas, centros y unidades, a fin de sensibilizar a la comunidad politécnica sobre la importancia de garantizar los derechos de las mujeres.

Al clausurar el Primer Seminario de Género para Erradicar la Violencia Hacia las Mujeres en IPN, Rodríguez Mena explicó que este espacio de formación y sensibilización para el personal directivo de los niveles Medio Superior y Superior, pretende impulsar y consolidar una cultura politécnica libre de violencia contra las mujeres y con igualdad sustantiva.

Destacó que se contó con la participación de especialistas de la Unidad Politécnica de Gestión con Perspectiva de Género (UPGPG), de la Secretaría de las Mujeres de la Ciudad de México y la Asociación Civil GENDES.



“A lo largo de seis sesiones, las y los participantes reflexionaron sobre la importancia de transitar hacia una vida y cultura libre de violencia hacia las mujeres. Los temas nodales fueron: Violencia de Género; Machismos Cotidianos; Hostigamiento y Acoso Sexual; Violencia Digital de Género; La No Revictimización de las Mujeres; ¿Qué es la doble Victimización? y la “Acción Institucional”, indicó.

Reconoció a todos los expertos que participaron en el seminario, donde manifestaron que el Politécnico cuenta con herramientas, como el Protocolo para la Prevención, Detección, Atención y Sanción de la Violencia de Género, para avanzar en la erradicación de este fenómeno social.

La directora de la UPGPG, María del Rosario Trejo García, enfatizó que es una tarea permanente el desarrollo de acciones de formación para la comunidad politécnica y, en conjunto con las 115 Redes de Género de las unidades académicas y administrativas del IPN, se impulsa la prevención de la violencia de género y la consolidación de la igualdad sustantiva, a través de actividades de difusión, sensibilización y formación desde la perspectiva de género.

“A 10 años de su fundación, la UPGPG refrenda su compromiso institucional por la erradicación de la violencia de género y ante los momentos coyunturales donde las juventudes se organizan para la demanda inmediata de soluciones con respecto a la atención de la violencia contra las mujeres, reafirmamos la relevancia de la transversalidad de la perspectiva de género en la vida politécnica, pues este proceso implica la transformación institucional”, aseveró.

Asimismo, anunció que la UPGPG realizará dos diplomados: el primero dirigido al personal académico y el segundo será especializado para las coordinaciones de Redes de Género, los cuales brindarán herramientas teóricas y metodológicas orientadas a la prevención y atención de los casos de violencia de género.

Rosario Trejo subrayó como problemática social internacional y emergente a la violencia de género, especialmente la dirigida contra las mujeres y las niñas, por lo que consideró que la respuesta institucional debe brindarse de una manera adecuada, oportuna, confiable y en el marco de los derechos de las mujeres.

---000---